



DELAIN IMMOBILIER

8 Pièces

350 m²

Réf. 515V564M

2 350 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint Paul au calme absolu Magnifique propriété de charme de style Hacienda composée de 3 bâtis bénéficiant d'une vue imprenable sur le village de Saint Paul. La maison principale entièrement rénovée avec des matériaux de qualité d'une superficie de 208 m² habitable composée d'une entrée spacieuse, d'un salon salle à manger avec cheminée, d'une cuisine entièrement équipée, de quatre chambres, de 2 salles de bains, d'une salle d'eau, d'une cave à vin, d'une buanderie. La seconde maison qui a fait l'objet également d'une belle rénovation d'une surface de 107 m² habitable est composée d'un salon ...

La Colle sur Loup limits Saint Paul to absolute calm Magnificent charming Hacienda-style property composed of 3 buildings enjoying an impregnable view of the village of Saint Paul. ----- The main house completely renovated with quality materials with a living area of 227 m² comprising a spacious entrance hall, a living-dining room with fireplace, a fully equipped kitchen, four bedrooms, 2 bathrooms, bathroom, a shower room, a wine cellar, a laundry room. The second house which has also been the subject of a beautiful renovation with a living area of 127 m² is composed of a living room with ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

